



秀実橋

津山市立秀実小学校だより
第2号
平成30年 5月1日(火)発行

参観日・PTA総会・家庭訪問

ありがとうございました。

新学年になって、初めての参観日。お仕事等お忙しい中、参観・総会・学級懇談・専門部会にご参加いただき、また今週は、家庭訪問でもご都合をつけて下さいましてありがとうございました。こうして、学校での子どもたちの様子を見ていただいて、教員と保護者の皆さんが話せることは、学校と家庭とが協力して子どもを育てていくために大変貴重な機会です。今年度もよろしくお祈りいたします。



3月・4月の行事から

3月16日 平成29年度卒業式



昨年度一年間、秀実小学校のリーダーとして、力を尽くしてくれた6年生 15名。卒業式での態度も堂々として立派でした。やり切ったという自信にあふれていました。中学校の入学式でも、背筋を伸ばし、歯切れの良い返事で大変立派な態度でした。これからの活躍を期待します。

4月10日 平成30年度入学式



19名の新入生を迎えました。どの子ども、名前を呼ばれたら、「はい。」と元気な声で返事ができました。校長の祝辞として、まず「あいさつ」「返事」「言葉遣い」「靴そろえ」をきちんとできるようにしようと話しました。小学校の生活に馴染んでいけるよう、職員と上級生で手助けしていきます。

4月13日 退任式



29年度末の異動で、中尾先生が秀実小学校から真庭市の遷喬小学校に異動になり、お別れの式をしました。中尾先生は、秀実小学校では新採用で4年間の勤務でした。一人だけの異動でしたので、各学年の思い出をじっくり話してもらいました。遷喬小学校でもご活躍を。

後援会へのご協力をお願いします

地域・保護者の皆様には日頃より、秀実小学校の教育のためたいへんお世話になっております。ありがとうございます。

また、後援会につきましても、28年度から「秀実小学校後援会」と名称を変え、スポーツ活動・地域学習・ピアノコンサートなど、文化・施設・学習の全ての面において援助いただいておりますことを感謝申し上げます。今年度も、秀実小学校の教育活動を充実させるために皆様からの温かいご支援をいただけますと幸いです。ご協力をどうぞよろしくお祈りいたします。

ベヒシュタインピアノコンサート

昨年度1月27日のコンサートには、地域の方にも大勢お越しいただき、おかげさまでご好評をいただくことができました。聴いてくださった方から、「秀実小学校に勤めている先生に弾いてもらえて良かった。」「ピアノ主体のコンサートだったのが良かった。」「地域のピアノだから、この地域にいる人に弾いてもらえたのが嬉しかった。」という声をいただきました。

「ベヒシュタインピアノを守る会」の落会長さんも、「このコンサートが、秀実小学校に関わる人、卒業生、地域の方に参加してもらえるものになるのが理想です。ピアノの発表会や演奏リレーコンサートのように、ベヒシュタインピアノを弾いてみたいと思う方に、どんどん参加してもらえるコンサートになればいいと思っています。今回の中尾先生の演奏を、そのきっかけにしていけるといいですね。」とおっしゃっていました。

プロの方の演奏ももちろん良いのですが、このようなお言葉をいただいて、今後、秀実小学校の児童・卒業生・保護者の方、地域の方、秀実小に何らかの関係のある方などで、ベヒシュタインピアノを弾いてみたいと思われる方に参加していただけるコンサートも、いつか開催できればいいなあと思いました。1曲でも、難しい曲でなくても、リレー演奏会のように、また他の楽器とのコラボでも、弾く人も聴く人もみんなで楽しむ、そんなコンサートも楽しいと思います。

もし、演奏してみたいなという方がいらっしゃいましたら、秀実小学校までご連絡下さい。

住所：〒709-4624 津山市桑上1
電話：0868-57-3009

平成30年度から、道徳と外国語が変わります。(今回は、概要をお知らせします。)

道徳・・・教科になる(教科書を使用)

記述式の評価がある。
問題解決や体験的な学習を取り入れる。

外国語活動・・・[3・4年生]

週1時間(年間35時間)
聞いたり話したりして、自分の考えを伝え合う。

外国語活動・・・[5・6年生]

週2時間(年間70時間)
聞いたり話したり読んだり書いたりして、自分の考えを伝え合う。